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Top 6 I. Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Labahn als Anlieger des Aufbauweges, hätte gerne mehr Parkflächen im Bereich und würde 
bittet deshalb die Gemeindevertretung dort keine weiteren Bäume zu pflanzen. Man habe genü-
gend andere Flächen um Bäume zu integrieren.  
Herr Biedenweg erklärt, wie die Antragstellung zustande komme. Es ist eine Baugenehmigung 
durch den Landkreis erteilt bzw. ersetzt worden, wo die Gemeinde im Vorfeld das Einvernehmen 
versagt hätte. Thema sei nun, dass der Eigentümer gerne seine Einfahrt mittig auf das Grund-
stück haben möchte. In diesem Zusammenhang ist der Bürgermeister bereits mehrfach ange-
sprochen worden, dass die Rosenrabatten in der Straße sich sehr schwer pflegen lassen. Viel-
leicht sollte man generell über das Bepflanzungskonzept im Aufbauweg beraten. 
 
Herr Bode erfragt den Stand zum Prozess Toni Schulz. Noch kein Ende in Sicht, so der Bürger-
meister, da es sich um ein offenes Verfahren handle, könne Herr Biedenweg keine weitere Aus-
kunft geben. 
 
Herr Labahn erinnert zum Löschwasserbrunnen in der Waldstraße, dass noch der E-Anschluss 
fehle. Dieses muss dringend umgesetzt werden, so der Bürgermeister! 
 
Herr Bode erfragt, ob neue Lautsprecherboxen in der Sportanlage vorgesehen seien. Diese sind 
im Wirtschaftsplan enthalten. Es gäbe aber noch keine konkreten Angebote, so Frau Schmidt. 
 
 
 
 
 
 


